

**INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL**

# Piden no bajar la guardia por covid

**ADVIERTEN QUE EL VIRUS YA ES una enfermedad permanente, por lo que es importante uso de cubrebocas en lugares cerrados**

**POR PATRICIA RODRÍGUEZ CALVA**  
*prc@gimss.com.mx*

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) llamó a la ciudadanía a mantener medidas de higiene para evitar contagios de covid-19; sugiere seguir usando cubrebocas en lugares cerrados o de mucha afluencia.

Xóchitl Refugio Romero Guerrero, coordinadora de

**RECOMENDACIONES**

- Mantener uso de cubrebocas en lugares cerrados
- Continuar con actividades de contención de casos de covid.
- Seguir con protocolos de higiene como el lavado de manos.

Vigilancia Epidemiológica, explicó que el fin de la emergencia sanitaria no implica dejar de aplicar los protocolos, porque el coronavirus es ya una enfermedad endémica y permanente.

"El uso de cubrebocas dentro de lugares cerrados y conglomerados es de gran importancia, sobre todo para la población más vulnerable como son personas que tienen enfermedades

crónico-degenerativas, embarazadas y personas inmunodeprimidas", indicó.

**IMSS ATENDIÓ A MÁS DE 10 MILLONES**

Durante la emergencia sanitaria, el IMSS atendió 10 millones 749 mil 426 casos de enfermedad respiratoria viral, de los cuales 6 millones 937 mil 610 fueron sospechosos no confirmados y 3 millones 811 mil 816 dieron positivos a covid-19.

La coordinadora de vigilancia epidemiológica, detalló que 3 millones 434 mil 195 pacientes fueron manejados de forma ambulatoria y 377 mil 621 requirieron hospitalización.

Además, 3 millones 671 mil 677 eran derechohabientes y 140 mil 139 personas no tenían seguridad social.